

[Inicio/ Noticias y prensa/](#) Suprema falla en partida doble contra el helipuerto de los ex ministros de Piñera: confirma que permiso entregado es ilegal, comenta Yeny Silva

SUPREMA FALLA EN PARTIDA DOBLE CONTRA EL HELIPUERTO DE LOS EX MINISTROS DE PIÑERA: CONFIRMA QUE PERMISO ENTREGADO ES ILEGAL, COMENTA YENY SILVA

COMPARTIR



Yeny Silva - Interferencia

25 / 04 / 2025

El máximo tribunal emitió dos sentencias contra la empresa de Alfredo Moreno y Félix de Vicente, que confirmaron que la extensión del permiso de edificación provisorio otorgado

por la Dirección de Obras de Huechuraba es ilegal. El alcalde Luksic aseguró el inicio un sumario interno y De Vicente, el fin de las operaciones del helipuerto.

Yeny Silva Barría, abogada patrocinante y profesora de la Clínica de Justicia Ambiental de la UDP, señala que “es fundamental destacar la importancia de este fallo, a través del cual, la Excelentísima Corte Suprema confirma que la instalación y operación del Helipuerto no se encuentra ajustada a derecho, por infringir la normativa urbanística y ambiental vigente, por lo cual, el único remedio posible es su clausura definitiva”.

[VER MÁS](#)